
 
         Câmara Municipal da Estância Balneária de Itanhaém 
                          
                                ESTADO DE SÃO PAULO 

                          

                         28ª SESSÃO ORDINÁRIA   25 SETEMBRO DE 2017 

 

                                                REQUERIMENTOS DELIBERADOS  
 

Requerimento nº 181/2017  
Solicita à EBCT – Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, informações 
referentes aos serviços postais, junto ao Bairro Nova Jerusalém.  
Autoria: Vereador Edinaldo dos Santos Barros (Naldo do Bodeguita) 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

- 



 
RESULTADO:   APROVADO 
____________________________________________________ 
 

  

Requerimento nº 182/2017  
Solicita à Secretaria da Habitação do Estado de São Paulo, informações 
sobre a falta de reparo, manutenção e pintura no Conjunto Habitacional 
Guapiranga da CDHU, localizado no Bairro Cesp  
Autoria: Vereador Flávio da Cruz Abbasi 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
          
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 
 



 

Requerimento nº 183/2017  
Solicita ao DER - Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de São 
Paulo, informações sobre manutenção dos alambrados onde existem 
passarelas na Rodovia Padre Manoel da Nóbrega, no perímetro que 
compreende a Cidade de Itanhaém.  
Autoria: Vereadores Peterson Gonzaga Dias e José Domingos Gonçalves 
Dias (Zequinha) 

 
 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
          
 
 
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 

 



 
Requerimento nº 184/2017  
Solicita ao Departamento de Estradas e Rodagem - DER, que informe 
sobre a possibilidade de construção de uma passagem/viaduto para 
veículos leves e pedestres na Rodovia Padre Manoel da Nobrega, próximo 
ao Km 333, no Município de Itanhaém.  
Autoria: Vereador José Domingos Gonçalves Silva (Zequinha) 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
          
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 

 
 
 
 



 
Requerimento nº 185/2017  
Solicita à Litoral Sul Transportes Urbanos Ltda., que informe sobre a 
possibilidade de implantação de uma linha de ônibus que atenda aos 
moradores do Guapurá/Gaivota e Jardim Coronel/Guapurá, conforme 
especifica.  
Autoria: Vereador Edinaldo dos Santos Barros (Naldo do Bodeguita) 
 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
   
 
 
 
 

RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 

 



 
 
Requerimento nº 186/2017  
Solicita ao Executivo, junto a Secretária de Saúde, a possibilidade da 
colocação de uma televisão na ala de internação pediátrica na UPA.  
Autoria: Vereador Alder Ferreira Valadão  
Requerimento 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
 
 
 
 
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 

 



 
 
 
Requerimento nº 187/2017  
Solicita ao Executivo, junto a Secretária de Saúde, informações sobre o 
déficit de psicólogo para atendimento às crianças e adolescentes no CAPS.  
Autoria: Vereador Alder Ferreira Valadão 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 



 
 
Requerimento nº 188/2017  
Solicita à Secretaria Estadual de Emprego e Relações do Trabalho, que 
informe sobre a possibilidade de implantação do Programa "Jovem 
Cidadão", no Município de Itanhaém.  
Autoria: Vereador Rodrigo Dias de Oliveira 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
 
 
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 
 
 

        



 


